

Se entrevistó ayer con Arias en Boston

Dukakis se manifiesta por más diálogo con el istmo

LN-10-6-88

ARMANDO MAYORGA

Enviado de La Nación

Boston, Massachusetts.— Un cambio de la política estadounidense en Centroamérica, en la que prevalezca el diálogo bilateral y no la "dominación", prometió impulsar el virtual candidato presidencial demócrata, Michael Dukakis, en caso de llegar a la Casa Blanca.

La declaración la formuló ayer durante una conferencia de prensa que se efectuó después de reunirse con el mandatario costarricense, Dr. Oscar Arias, quien hoy culmina su visita a esta ciudad donde figuró como invitado especial a la graduación de la Universidad de Harvard.

"Yo quiero que este país dé su apoyo al plan de paz del Presidente (Arias) para terminar la guerra, para comenzar el proceso de paz. Creo que podemos hacer mucho juntos, pero juntos, no con la dominación de los Estados Unidos en esas cosas", expresó Dukakis en español. Sin embargo, solo permitió una pregunta.

Advirtió también sobre la necesidad de una mayor apertura económica en sus relaciones con los pueblos centroamericanos, y a la vez puso énfasis en la urgencia de conseguir la consolidación de la democracia para lograr la estabilidad y el desarrollo.

En cuanto a si respaldaría la virtual candidatura del

político demócrata, el Dr. Arias respondió que apoyará a quien gane la elección en noviembre próximo, y que su deseo es incrementar las relaciones con esta nación.

Común acuerdo

Dukakis garantizó que de triunfar en noviembre, las políticas por aplicar con Daniel Ortega, en Nicaragua, y Manuel Antonio Noriega, en Panamá, por ejemplo, serían definidas de común acuerdo con el istmo.

"Queremos trabajar junto con el Presidente de Costa Rica, nuestros amigos demócratas en Centroamérica y el resto de América", dijo al explicar que "de esta manera podemos tener mucho progreso y desarrollar una relación nueva entre nosotros y los países de esa región".

En ese sentido, Arias dijo que las naciones del área deben ser consultadas sobre decisiones que les atañen, "porque somos inteligentes" y como ejemplo dijo que sugirió hace varios meses la negociación en Panamá, pero no se le puso atención.

La conversación con Dukakis, quien es el Gobernador de Massachusetts, se realizó en la Casa del Estado; además asistieron nuestro embajador en Washington, don Danilo Jiménez y su esposa, Licda. Muni Figueres. Les ofreció un desayuno pero a este convivio no se permitió el ingreso de la prensa.